

Von Krabbeltieren und Baumriesen - Ein Erlebnismittag für Kinder im Nationalpark

Am Dienstag, den 29. Oktober findet im Nationalparkzentrum Lusen im Rahmen des Herbstferienprogramms ein Kindermittag statt. Begleitet von ihren Betreuerinnen sind die Kinder unterwegs im Herbstwald rund um das Hans-Eisenmann-Haus und werden dabei viele spannende Dinge erleben und entdecken. Alle Kinder im Alter von 5 bis 10 Jahren sind herzlich eingeladen.

Treffpunkt ist um 14:30 Uhr an der Infotheke im Hans-Eisenmann-Haus. Das Programm dauert ca. zwei Stunden.

Eine Anmeldung ist erforderlich unter 0700 00 77 66 55.

Weitere Informationen:

<https://www.nationalpark-bayerischer-wald.bayern.de/lernort/index.htm>